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Para nosotros es muy importante reactivar la zona centro: 

Tere Jiménez 

La gobernadora Tere Jiménez aseveró con contundencia que no habrá vuelta atrás en el Centro y al 

referirse al proyecto de 5 de Mayo, afirmó que “no por una calle o 30 personas no vamos a hacer un 

proyecto de movilidad” y agregó que “no vamos a permitir que dañen a la población”. 

 

https://www.hidrocalidodigital.com/para-nosotros-es-muy-importante-reactivar-la-zona-centro-tere-jimenez/ 
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